

Nomor : -
Perihal : Permohonan PHPU

Kepada Yth,

Bapak Ketua Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia

Di

Jakarta

ASLI

Dengan hormat,

Yang bertandatangan dibawah ini saya atas nama

Nama : ~~Hamison Pagewak~~ **Hamison**
Tempat Tgl Lahir : ~~Mimika 29 Oktober 1999~~ **09/10/1964**
Alamat : ~~Jl. Jala~~ **Kwamki Narama**

Dengan ini mengajukan permohonan Perselisihan Hasil Pemilihan Umum (PHPU) kepada Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia, terkait dengan hasil pemilihan umum Legislatif yang diselegarakan pada 14 Februari 2024 daerah kabupaten Mimika Provinsi Papua Tengah.

Permasalahan yang dihadapi adalah ketidaksesuai hasil suara untuk pemilihan dan memanipulasi data

1. Kekurangan suara untuk caleg atas nama Ham Kora SE, MM yang seharusnya 904 suara tetapi yang dibacakan pleno akhir oleh KPU pada tanggal 13 Maret 2024 dimana suara calon atas nama Ham Kora untuk distrik Kwamki narama menjadi 719 suara jadi kekurangan suara 185 yang hilang.
2. Untuk distrik tembapapura seharusnya 16 suara namun turun jadi 13 suara jadi seharusnya total suara caleg tersebut adalah 1310 suara. Yang dibacakan oleh KPU pleno akhir untuk Caleg atas nama Ham Kora SE, MM dengan total suara 1122 suara. Jadi suara yang hilang 118 suara
3. Suara untuk Caleg sedapil atas nama Adolf Omaleng tidak sesuai dengan data yang ada dilapangan Dimana suara sesuai data sebanyak 642 suara bukan 1426 suara sesuai yang dibacakan oleh KPU pada tanggal 13 Maret 2024 pada Pleno akhir di Gedung eme neme yawware Timika Papua Tengah. Adapun suara Lampangan untuk Caleg sedapil atas nama Adolf Omaleng adalah sebagai Berikut (Terlampir)

UPDATE PEROLEHAN SUARA DARI DISTRIK/KECAMATAN KWAMKI NARAMA,
KUALA KENCANA DAN TEMBAGAPURA ATAS NAMA ADOLF OMALENG

NOMOR	TPS /KECAMATAN	JUMLAH SUARA
1	TOTAL SUARA DISTRIK KWAMKI NARAMA	44
2	TOTAL SUARA DISTRIK KUALA KENCANA	511
3	TOTAL SUARA DISTRIK TEMBAGAPURA	87
4	TOTAL SUARA DISTRIK JILA	0
5	TOTAL SUARA DISTRIK HOYA	0
6	TOTAL SUARA DISTRIK ALAMA	0
7	TOTAL SUARA DISTRIK AGIMUGA	0
	TOTAL SUARA SEMENTARA	642

Demikian Permohonan ini saya buat dengan seadil adilnya dan saya siap mengikuti segala proses yang dilakukan

Hormat Saya,



~~Handwritten signature~~ HAM-KORA
HAM-KORA SE